

(二)

▼最近電報▲

るので政府は先頭英米市場に於て賣出した千五百萬磅の外債の一部を以て主として州政府時代になされたブラジル銀行よりの借金を整理し全行の急場を救ふ考を有つてゐる

拓殖省新設は

來年四月に

拓殖省はいよいよ今會議に於て豫算の協賛を経た後、來年四月から設置する方針であると全省の官制要綱は大体左の如くである。

一、拓殖大臣は朝鮮總督府、台灣總督府、關東廳および南洋廳を監督し移民および邦人の海外事業に関する事務を管理する。尚全省には總務局、北方局、南方局の三局ありてその内總務局は海外移民および内地移民に関する事項、邦人の海外事業に関する事項を取り扱ふ。

新大臣の椅子

後藤子の色氣

拓殖省が出来ると、現に田中首相が兼任してゐる外相の椅子と共に新大臣の席が二つ出来る。

来る十一月二日は

最初の明治節

新たに制定された明治節は来る十一月三日に初めて實現される。

即ち明治節は明治天皇の御盛徳をつたため國民にさつて重

大な祝典であるから紀元節、天長節同様の祭典を執行することとなつた。

帝都の中央に

デパート病院

耳鼻咽喉科の大冢鍋谷博士の發案で東京驛裏口に六階五百五十坪、總工費四十万圓の「メジカル・ビルディング」といふのが出現しやうとしてゐる、全病院は床台七十余、診察室、手術室、試験室、エックス光線室、ラジウム、日光浴の設備があり内科

外科、泌尿科、皮膚科、耳鼻咽喉科があるとあらゆる専門科があつてそれぞれ一流の専門家に賃貸するものである。

内外百般情報を供給する新機關

商業情報社新設

日本と諸外國との通商貿易が日本に追ふて旺になつてゆくに拘ら

す當業者の間には未だ貿易先の國情、景況、商業等諸般の事情に通せぬため相互に不利な場合が少くなかつたが、今回それらを補ふための商業情報社が創設されることになった。これは從來の商務省、商業會議所等が行つて來た仕事を今一步細密に迅速にやる營利的商業補助機關で、その結果には前ハワイ總領事東京市京橋區山下町の一に本社をおき幹部には前ハワイ總領事今井忍郎、前農務省商品陳列館長野間譽雄、等でその外各國大使館付商務官が援助者となるので、その商業としては各國の商店、商業旅行者の依頼をうけ本邦商店の信用取調べを始め宣を與ふ等外國貿易に携る一般商人に取扱ふことによる。

（不景氣生活難の卷）

▲鳥取市西吉村田中榮治は生活難のため白米二升を盜まんとするが捕へられたので、妻ひでは前途を悲觀し「男繁男（五才）を遣づれに袋川に投身自殺

▲大阪市東淀川區印刷業川南卯之助は不景氣でなすことなく、遂に自殺を決し妻と長女を道づれにまづ紙切庖丁で切りつけ重傷を負はせ大騒ぎとなり自分も死の機会を逸しその場で捕へられた

▲長野縣岡谷山一林組製糸場では職工千余名を解雇したが、職工は工場を退かず形勢悪化して再び工場を攻撃する。

▲サンバカラ日本人會生、看板の塗装されただけで日本人會で御座いは少々片腹にさばはれて將來をあやまる者を女々しきもの云ふ

▲サンバカラ日本人會は今更に改稱廣告すら満足に書けぬに日本人會などタリケルは猿猴にして冠するの如くである。

▲サン

Ilippak Shimbun

28 de Outubro de 1927 N.547

號七四五第

日八廿月十年二和詔

仇討地藏和讀

て進せ様

『京之進、御身は此の庄左衛門を惜いとは思はぬのか』と感激したらしい聲で云つた

『先生を惜む? 京之進には始め

から左様な心は毛頭御座らぬ』

『御身は眞の武士ぢや、俺が見

損つか』

『とく角傷口を……』

京之進が近寄つた時、

『主人の敵』

『主の敵』

『主人の敵』

『主人の敵』